石山修武

十月一日

それ以上のものとは何か?なんだろうね。 すんでるような気がするな。それもイームズには無い。 J・ワグナーの椅子にも物神性は無いが、フォルムに変な魔者が すのだが、それ以上のものが引き出せていないような気がする。 アメリカンスタイルである。技術によって素材の可能性を引き出 く違う。イームズの椅子はやっぱりアメリカの椅子だ。 典型的な の椅子だった。どういう事なんだろうねこれは。 のがチョッと恐いね、コレワ。自分のスケッチを椅子の名作世界 い。スケッチをすすめてゆくと次第に自分の本体が現われてくる の数々と恐る恐る参照してみると、一番似ていたのはプルーヴェ から、要するに自分が全部出てしまうってこと。逃げ隠れできな 椅子のデザインが面白いのは完全に手の中にコントロールできる いくつかのプロジェクトの打合わせの後、午後椅子のスケッチ。 物神性かな。ハンス・ イームズとは全 何がよい

| 月| 日

だから、心強い。厳密な寸法など教えてもらえればと思う。本格本さんは日本一のモデラーで倉俣史朗も世話になっていた人なんミネルバの宮本茂紀さんに電話してアドヴァイスを依頼する。宮としてもらうように頼む。全てアルミの単一素材のもの。午後、朝、三つの椅子のデザインをスタッフに渡して厳密な作図にお

なった。私の後半生は反省の半生だなコレワ。のを反省しているが、お蔭様で椅子のデザインができるようにう一度真鍮と何かを組み合わせてみるか。あらぬ事を口ばしったげるのはまだ考え付いていない。アルミじゃないと思うので、も的な試作をしてみて、良ければ商品にしてみよう。鈴木博之にあ

の悟り、解説って、こんなことだったのかと思う一日であった。 ともかく、これで私のにわか仕立ての仏教入門もひとまづ休めともかく、これで私のにわか仕立ての仏教入門もひとまづ休めともかく、これで私のにわか仕立ての仏教入門もひとまづ休めともかく、これで私のにわか仕立ての仏教入門もひとまづ休めともかく、これで私のにわか仕立ての仏教入門もひとまづ休めともかく、これで私のにわか仕立ての仏教入門もひとまづ休め

巣喰っている。 日本的思考の中枢にあると思われる本覚思想は私の内にも確実に

十月三日

得たような気もするのだが。

おいれ、そしてカラヴァッジョの豪華本。全て破壊に関連ある人力のた先入観は消える事がない。これから先もグライターはそんがあるのじゃないか。二イチェの石膏像、イビツな卵形のモ制しているにちがいない。自分にそくして考えてみれば、一度やカーなのでありで、グライターとはいつも私の語学力のせいもあり、リ入れ、そしてカラヴァッジョの豪華本。全て破壊に関連ある人力かた先入観は消える事がない。ニイチェの石膏像、イビツな卵形のモ業日する度にそしてワイマールで私にくれるプレゼントに妙な一来日する度にそしてワイマールで私にくれるプレゼントに妙なースト気が付いた。バウハウス建築大学のヨルク・グライターが

あのムラをうまく生かさなくてはいけない。 日本の書の感じだな。敗するし、荒っぽいままでもうまくない。 日本の書の感じだな。たが仕上げはデリケートに手をかけぬと駄目だ。 繊細すぎると失渋コンクリートの出来不出来が気になって。 マアマアの出来だっ一階のコンクリート床に打ち込んだ幾つかのオブジェの様子と柿月並みだけれど気持ちよい。 午後思い立って星の子愛児園現場へ。 今日は快晴で陽光がドカーンと二階の空間に指し込んでいる。

られている。どうせやるなら異常な数に辿り着かせてやろう。(椅子のデザインに興が乗って、今日で四つのアイデアがすすめ